

## "Se debió privilegiar el consenso"

El coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, cuestionó la falta de voluntad política de Morena y de la oposición de Va por México para construir un acuerdo sobre los mejores perfiles para renovar al INE.

"Nosotros creemos en el consenso. Ése es el camino que se debió privilegiar por el bien del INE y de los nuevos consejeros", insistió infructuosamente el jefe de la bancada naranja.

En la Junta de Coordinación Política, Álvarez Máynez fue el único que votó en contra del acuerdo que dio paso a la insaculación.

Dijo que, en los hechos, las definiciones externas del gobierno y de las dirigencias del PRI y del PAN impidieron reconocer que en la lista de los 20 finalistas en el proceso existían al menos 14 candidatos que debieron ser analizados, evitando así que la definición final fuera resuelta en un sorteo.

- Ivonne Melgar